



GREVENBROICH (stp/jh) – Gar nicht mehr abreisen wollten die Irish-Folk-Musiker von der „Dublin City Workingmens Band“, die das Kulturamt für einen Auftritt im Erasmus-Gymnasium einfliegen ließ. Das Festival, das gemeinsam mit den hiesigen Gruppen „Seisiun“ und „Ceili“ organisiert wurde, präsentierte über fünf Stunden Musik und Tanz von der „grünen Insel“ vor seit Wochen ausverkauften Reihen. Im Foyer gab es stilechtes Guinness-Bier und „Irish Stew“ – den landestypischen Gemüseintopf mit Lammfleisch. Die Dubliner Musiker besuchten am nächsten Tag das Grevenbroicher Museum, das ihnen von der stellvertretenden Kulturamtsleiterin Elke Wowra gezeigt wurde und erhielten von Stadtarchivar Wolfgang Brandt eine englischsprachige Stadtführung. Foto: stp